

De nouveaux cas de Covid-19 confirmés à Cuba



La Havane, 18 mars, (RHC).- Le Dr Francisco Durán, a informé l'opinion ce mardi de la confirmation de deux nouveaux cas de Covid-19. Trois autres ont été confirmés un plus tard, ce qui porte à 10 le total de cas dépistés à Cuba.

Au cours d'un programme de la télévision nationale, le Dr Durán a expliqué qu'il n'est pas encore urgent d'établir la quarantaine pour tout le pays car les Cubains testés positif ont contracté la maladie pour un contact avec des personnes venant de l'étranger.

Nous ne pouvons pas parler de transmission. Cela se passera quand nous trouverons des cas positifs avec ou sans symptômes n'ayant pas eu de contact avec des patients infectés. Nous nous préparons pour cela. »

Il a rappelé que pour l'instant, les autorités ont suspendu toutes les activités publiques.

«Nous nous sommes préparés pour des cas extrêmes » a-t-il précisé.

Une information de dernière minute. Le patient italien qui se trouvait en soins intensifs dans un état critique est décédé cette nuit.



Radio Habana Cuba